



Dans cette déclaration, le consultant TV Jean de Dieu Ayissi exprime son opinion selon laquelle les pays africains n'ont pas besoin d'aide extérieure et ne devraient pas être soumis au diktat international.

Il soutient qu'il est nécessaire de mettre en place un nouveau système de gouvernance qui respecte la volonté des pays africains de prendre en main leur propre souveraineté. Il affirme également que l'Afrique a besoin de panafricanisme, c'est-à-dire d'une solidarité et d'une coopération entre les pays africains.

Il fait référence au coup d'État au Niger et à l'attitude de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (Cédéao), soutenue par la France, qui menace d'intervenir militairement pour rétablir l'ordre constitutionnel.